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ce pays prierait les Nations Unies de bannir les essais nucléaires. Je voudrais, 
en posant cette question, connaître les vues du gouvernement canadien sur le 
sujet.

M. Stick: J’aimerais dire au ministre que le Comité lui sait gré de la 
franchise avec laquelle il a répondu à nos questions. Je crois que nous allons 
très bien nous entendre.

M. Coldwell: Je désire poser une question sur l’assistance technique.
M. Smith (Hastings-Frontenac) : Relativement à l’aide donnée en 

immobilisations, j’aimerais à faire circuler le texte de l’exposé que fait ce matin 
M"' Fairclough, au sujet du Fonds spécial des Nations Unies pour le 
développement économique (SUNFED).

Le président: Avant de lever la séance, je crois que nous devons remercier 
M. Smith de ses franches réponses et de sa présence ici ce matin. Il m’a 
assuré qu’il se présenterait de nouveau jeudi, à trois heures de l’après-midi. 
Je dois aussi vous remercier, messieurs, de la discipline que vous avez observée 
ce matin. Il est quelque peu difficile d’entendre de tous les angles de la pièce. 
Je crois qu’il y a un ou deux orateurs que les sténographes ont eu quelque 
difficulté à suivre.


